
令和７年６月４日 
古河市議会議長　赤坂　育男　殿 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　古河市議会議員　（８番）　古川　一美 

一　般　質　問　通　告　書 

 
令和７年６月１０日（から令和７年６月２０日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 
なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（　一括質問一括答弁方式　・　一問一答方式　）で行います。 

 
 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 1.古河市における GIGA

スクール構想につい

て

（1）「全国学力・学習状況調査」結

果について

①令和６年度「全国学力・学習状況調査」結果をどう

分析しているか。 

②古河市の結果はどうか。全国との違いはあるか。 

所管部長 

 （2）デジタル教科書について ①実証事業の結果について。学習の効果、児童生徒へ

の影響等、メリットとデメリットについて 

②現在のデジタル教科書の導入状況は。 

③課題と今後の方針について

教育長 

所管部長

 （3）GIGA スクール構想の費用対効

果について

①GIGA スクール構想第１期として一人一台端末の整

備、校内のネットワーク整備などにかけた費用は総

額どのくらいか。 

②その効果は 

③課題と今後の方針について 

教育長 

所管部長 



 

 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 2.多目的防災シェルタ

ーについて

（1）多目的防災シェルターの必要

性と可能性について

①多目的防災シェルターの必要性と可能性について

の所見は。

市長 
所管部長

 

 

 

 


